

08/03/2016

Copiapó: Profesores recibieron capacitación respecto del manejo de casos de delitos sexuales

El cuerpo docente del Colegio “Mi Estación” del sector de Paipote en Copiapó, participó de una educativa capacitación respecto del manejo de casos de delitos sexuales en menores. Jornada que fue dictada por profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional de Atacama.

En la ocasión los asistentes pudieron conocer cuáles son las herramientas y métodos de trabajo que la Fiscalía desarrolla cada vez que toma conocimiento de una



denuncia por este tipo de delitos, especialmente cuando la víctima es menor de edad. En este sentido, la jefa de la mencionada Unidad, Patricia Contreras Castro, expuso respecto de la atención especializada que se entrega por parte de asistentes sociales y psicólogos de la institución, quienes cuentan con una amplia experiencia en el manejo de estos casos.

“En la oportunidad los profesores se mostraron muy abiertos a conocer más información respecto de este tema, lo que resulta muy valioso para la Fiscalía. Esto porque a nivel institucional los delitos de índole sexual, más aun los que afectan a menores, tienen una preocupación especial, por lo que todo aporte al trabajo investigativo de los casos denunciados es muy relevante. Y en muchos de ellos, son los docentes de las víctimas quienes detectan las primeras señales que alertan que un menor se vio afectado por este tipo de ilícitos”, dijo la jefa de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía.

De la misma manera se les reiteró a los profesores que ante cualquier antecedente que tomen conocimiento respecto de alguna agresión sexual, deben denunciarlo de inmediato y evitar acciones propias que indaguen más detalles de lo ocurrido. Aclarando que la Fiscalía cuenta con personal experto para poder cumplir con esta delicada tarea.

Finalmente, los representantes de la Fiscalía agradecieron la atenta participación y el interés de los docentes, quienes valoraron la información recibida. Respecto de ello, Patricia Contreras indicó que la Unidad de Atención a Víctima está abierta a masificar esta materia en otros recintos educacionales de la región para lo cual existe un programa que se desarrollará durante el año.